
 

 

第 1098 回例会 2021 年 10 月 19 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング   『上田六文銭 RC の歌』 テープ 

□ラッキー賞    

      

伊藤  豪君 

提供者 横沢 正君  

「横沢税理士事務所創業 50 周年記念品」 

□委員会報告 

 2020-21年度会計報告 前幹事 吉田 穣君 

     会計監査報告     横沢 正君 

   

国際奉仕副委員長      吉田  穣君 

   『世界ポリオ根絶サミット』について 

「役に立つてくれたドライブレコーダー」 

   会長 山崎 芳雄君 
８月にオリンピックの閉会

式、お盆の休暇が続いたとき、

少し秋めいてきましたので早

いのですが冬の準備でストー

ブの薪を運ぼうとしました。 

センターラインの有る県道を軽トラックで走

行中に右側の農道から道路を横断しようとした軽

トラックが一時停止をせずに私の車の運転席ドア

と荷台の境目に激しく衝突をする交通事故となり

ました。 

幸い双方にケガは無かったので良かったので

すが、私の車の損傷が激しい物損事故となり警察

の事故処理車が来て結構大がかりな現場検証とな

りました。 

事故処理は時間が掛かったのですがその場は

終わり、後日保険会社同士の話し合いで車の修理

費を双方の自動車保険で負担をする事にはなりま

した。 

修理費の負担については双方の過失割合が問

題になるとの事で今回の事故では自分には絶対過

失がないと思っていました。しかし、動いている

車同士の事故に付いては一方が１００％の過失に

はならなく今回の事故でも９０：１０で負担をす

る事になったと保険会社より連絡がありました。  

保険で処理されるので自分で費用を負担する

ことはないのですが、納得が行かずに軽トラック

に取り付けて有ったドライブレコーダーの事故の

データを保険会社に提示をしたところ、衝突の状

況映像を確認した結果保険会社同士で話し合った

結果、９５：５で過失割合が少なくなりドライブ

レコーダーの威力を実感しました。 

出始め当初はドライブレコーダーのデータは

加工されるデジタルデータだと言う事も有り証拠

として認められるが難しかった時期も有ったので

すが、最近では証拠映像データとし多方面で認め

られる様になり、国土交通省で新車に搭載の義務

化を検討しているそうです。 

性能が良くなり製品価格も下がり、最近では前

後、左右、３６０°撮影が出来る機種も有り取り

付けている車が多くなりました。事故は有っては

ならないのですが、いろんな場面で活躍し重宝さ

れる存在となり、今では取り付けている車の保険

料が割引になる等の特典もある様で取り付け費用

を負担してくれる保険も有るそうです。 

弊社の社有車には全て購入時に前後の撮影が

出来るドライブレコーダーを付けて有り運転する

社員の運転マナー交通ルール遵守の意識の向上を

図っています。 

今回の様に私有車ですが軽トラックにも搭載

しておいて本当にいざと言う時に役に立つドライ

ブレコーダー感服でした。 

会 長 挨 拶 

例 会 日 誌 



 

 

第 1098 回例会 2021 年 10 月 19 日 

出席・ニコニコ BOX 

        清水 一典君             

１.RI より 
・ROTARY 10 月号  
２.米山奨学会より 
・ハイライトよねやま  259 号 

３.地区事務所より 
・岡谷市豪雨災害に対する支援金の件 
地区より４０万円送金しました。 

・ガバナー公式訪問のお礼 
４． 東信第二グループ ガバナー補佐より 

 ・６クラブ新春合同例会中止のお知らせ 
 ・10/9 ロータリー奉仕デー内容報告書 

５．上田青年会議所様より 
・認証 60 周年 記念誌送付について 

６．ＡＭＵより 
  ・異文化理解講演会のご案内 
７．理事会より 
  ・１０月理事会議事録  
 恵送   
  ・上田・丸子・上田西・東御・桐生赤城 

各 RC 様より会報 
 
 
 

斉藤  仁君 

            
山崎芳雄君  すっかり季節は晩秋へと移っていま

すね。皆さん体調には気を付けてく

ださい。 

中澤信敏君  だいぶ寒くなってきました、武石は

紅葉の季節に入ってきました。 

伊藤 豪君  寒くなってきましたね。体調を崩さ

ないようお互い気をつけましょう。

ラッキー賞をいただきました。 

山田 豊君  久しぶりの例会出席です。コロナ

もレベル 2 になり、落ち着いてき

ました。 

杉山 裕君  このままコロナウィルス患者が減

少することを願います。 
 

肥田野秀知君 柄澤  堯君 北村 久文君 

小嶋 修一君 松澤 一志君 宮原 宏一君 

宮澤 広一君 水野 泰雄君 生川 秀樹君 

横沢  正君 吉田  穣君 清水 一典君 

合原 亮一君 斉藤  仁君  

 

 

 

 

会員増強について 

     会員増強委員長 

  宮澤 広一君 

 会員候補者についての説明と

今後の会員増強についての取り

組みなどお話がありました。 

 

クラブ旗・クラブジャンパーについて 

     広報・情報委員長 

 水野 泰雄君 

10/9 ロータリー奉仕デーにて

既 に お 披 露 目 済 み で す が 、 

ビジュアルアイデンティティーの

拡充を図るため作成いたしまし

た。 

クラブジャンパーも皆様のご協力で作成いた

しました。今後も活動の際には着用いただき、ク

ラブ広報活動にご協力をお願いいたします。 

 

２５周年について 

    25 周年実行委員会 

実行委員長 

 宮原 宏一君 

周年事業について理事会での

承認を受け、記念事業、記念例会、

記念誌の３つに取り組んでまいります。 

 

          幹 事  

中澤 信敏君 

宮原委員長よりお話ありました通り、コロナ禍

を見据えて小規模で活動できるよう委員会を構成

しました。順次進めて参ります。 

 

 

 

 

 ベース 欠席 メイク  

本 日  22 2 0 90.10％ 

前々回 24 3 3 100％ 

慶祝・『ロータリーの友』紹介 

会員卓話 職業紹介 ３名 

ニコニコ BOX 喜投額 10/19 21,000 円 

今年度累計 181,002 円 達成率 20.11% 

11 月 2 日 例 会 予 定 

プ ロ グ ラ ム 

幹 事 報 告 


